

Koordinatori Club RX King, Serka Heri Distribusikan Air Bersih Bagi Warga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KLIKINDONESIA.ID

Sep 2, 2023 - 12:34



BAWEN--Serka Herry Roffi Anggota Pendim 0714/Salatiga beserta Club RX King TKC dan KPRS Salatiga kirim bantuan air bersih ke Dusun Geyongan Desa Kandangan Kec. Bawen Kab. Semarang, Jum'at (01/09/2023)



Ardika (25) selaku ketua Club RX King TKC Salatiga segera tanggap begitu mendengar informasi dari Serka Herry pada hari Rabu 30 Agustus 2023 tentang warga Dusun Geyongan yang membutuhkan bantuan air bersih.

Akhirnya Ardika segera mengumpulkan anggota Club nya dan sekaligus menyampaikan informasi dari Serka Herry yang ditanggapi positif oleh anggota Club nya dan siap patungan untuk memberikan bantuan air bersih yang rencananya akan di kirim.

Dalam waktu yang sama Serka Herry juga mendapat tanggapan yang positif saat memberikan informasi tentang kebutuhan air bersih bagi warga Geyongan kepada Puput (22) selaku ketua Club KPRS Salatiga beserta anggotanya yang juga siap memberikan bantuan air bersih bagi warga Geyongan.

Kedatangan Serka Herry dan Komunitas RX King Salatiga ini disambut antusias oleh warga Dusun Geyongan, terlebih selain membawa air bersih dalam kapasitas besar, mereka juga membagikan sayur mayur kepada masyarakat Dusun Geyongan.

"Saya sangat berterima kasih dan salut kepada Club RX King TKC beserta KPRS Salatiga yang dengan cepat dan tanggap terhadap kepentingan masyarakat yang sangat butuh adanya air bersih, sehingga dalam waktu dua hari sudah cukup untuk koordinasi dan segera dengan cepat berkolaborasi untuk mengirim bantuan air bersih bagi warga Dusun Geyongan", ungkap Serka Herry.



Yanto (35) ketua RW 10 Dusun Geyongan Desa Kandangan mengucapkan terima kasih atas bantuan air bersih yang telah diberikan oleh komunitas RX king Salatiga dan Serka Herry kepada warga Dusun Geyongan.

"Saya selaku ketua RW 10 Dusun Geyongan Desa Kandangan sangat berterima kasih kepada anggota komunitas RX King Salatiga dan pak Herry yang telah ikut membantu dalam memenuhi kebutuhan air bersih bagi warga kami, semoga bermanfaat dan berkah bagi semuanya" tutur Yanto.

Serka Herry berharap bahwa hal serupa yang dilaksanakan oleh komunitas RX King Salatiga dalam kepedulian kepada sesama yang membutuhkan, bisa dilakukan oleh komunitas komunitas lainnya. Utamanya pada musim kemarau tahun ini banyak sumber air yang kering di beberapa daerah.

Editor:Yudha27